



Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlvnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : St. Claude – Haywood - Pavillon

Sam. Le 14 sept. 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + Henri Gauthier – offrandes aux funérailles
Dim. Le 15 sept. 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Marcel & Odile Marin – Cécile & Albert Furet
Dim. Le 15 sept. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + George Le Floch – offrandes aux funérailles
Lun. Le 16 sept. privée	+ fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 17 sept. 9h00	+ Cécile Philippot – offrandes aux funérailles
Mer. Le 18 sept. 14h30 P	+ Louis & George Le Heiget – Irène & Patrick Bellec
Jeu. Le 19 sept. 9h00	+ Adoration eucharistique et confessions
Messe 10h00	+ Henri Gauthier – offrandes aux funérailles
Ven. Le 20 sept. 9h00 H	+ Adoration eucharistique et confessions
Messe 10h00	+ Parents défunts Maillet / Cormier – Pierre & Angela Cormier
Sam. Le 21 sept. 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + Patricia Genest – famille Genest
Dim. Le 22 sept. 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Parents défunts Rouire – Maurice Rouire & famille
Dim. Le 22 sept. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter + Louis Sibilleau – Rolande Sibilleau & famille

<u>Ministères:</u>	<u>15 septembre</u>	<u>22 septembre</u>	<u>29 septembre</u>
Lecteurs:	Annette Bernard	Judith Robidoux	Simone Lambert
Collecte:	Eugene & Albert	Raymond & Gérald	Jean & Janice
Compteurs:	Dorothee & prtnr.	Jean & prtnr.	Maurice & prtnr.
Porteurs de croix :	Eugene Bazin	Michel Dufault	Raymond Massinon

Part-à-Dieu : le 8 sept. – 500,10\$ (18) + 17,00\$ libre + 230,00\$ (3-DD) = **747,10\$**

24^e dimanche du temps ordinaire B - le 15 septembre 2024

Intention de prière du Pape François pour septembre 2024: Pour le cri de la terre
"Que chacun de nous écoute de tout son cœur le cri de la terre". Les catholiques sont également invités à prier ce mois-ci pour les victimes des catastrophes environnementales et de la crise climatique.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.
- Pour la paix entre toutes nations

La vie paroissiale :

Rencontre du CPP (Conseil Pastoral Paroissial) – mardi le 17 septembre à 10h45 en la sacristie de St. Claude.

Rencontre du CAE (Conseil des Affaires Économiques) de St. Denis – mercredi le 18 septembre à 20h00 au bureau de la paroisse de St. Denis.

*** Session d'information pour les journées mondiales de la jeunesse – le lundi 16 septembre 2024**



Aimerais-tu participer au jubilé des jeunes à Rome pendant l'été 2025? Ou peut-être tu considères participer aux journées mondiales de la jeunesse à Séoul, Corée en 2027? Le lundi 16 septembre il y aura une session d'information donnée par JMJ Canada via Zoom à 18 h 00 HAE (anglais) et à 19 h 45 HAE (français). Inscrivez-vous en [clicquant ici](#).

*** Chaîne pour la vie - Campaign Life Coalition – dimanche 6 octobre 2024**



Vous êtes invités à participer à un important témoignage pro-vie le dimanche 6 octobre 2024, de 14 h à 15 h, au 677, avenue Notre-Dame à Winnipeg. À cet endroit et à des centaines d'autres en Amérique du Nord, nous formerons une « chaîne de la vie », portant des pancartes avec des messages tels que « L'adoption : une option aimante » et nous prierons en silence pendant une heure. Tout le monde est invité à appeler

pacifiquement, publiquement et en toute sécurité notre communauté à protéger la vie humaine. Soyez une voix pour les sans-voix ! Venez défendre ceux qui sont incapables de se défendre eux-mêmes. Défendons les innocents. Comme le Christ lui-même nous le rappelle : « Tout ce que vous faites au plus petit d'entre eux, c'est à moi que vous le faites » (Mt 25,40). Visitez le site Web de Campaign Life Coalition

<https://www.campaignlifecoalition.com/life-chain> for pour plus d'informations. Pour l'affiche (en anglais), [clicquez ici](#)

*** Dieu marche avec son peuple - 110e Journée mondiale du migrant et du réfugié – le 29 septembre 2024**



Dieu ne marche pas seulement avec son peuple, mais aussi en lui, en ce sens qu'il s'identifie aux hommes et aux femmes sur le chemin de l'histoire, en particulier aux plus petits, aux pauvres et aux marginaux. Il s'agit là d'un prolongement du mystère de l'Incarnation. C'est pourquoi la rencontre avec le migrant, comme avec tout frère et sœur dans le besoin, « est aussi une rencontre avec le Christ. Il l'a dit lui-même. C'est lui qui frappe à notre porte,

affamé, assoiffé, étranger, nu, malade et emprisonné, demandant à être rencontré et aidé » - Pape François

Le dimanche 29 septembre est la Journée mondiale du migrant et du réfugié. Pour préparer nos cœurs, nous vous invitons à visionner l'appel du Pape François aux fidèles en [cliquant ici](#). Pour lire le message du Pape François sur cette journée importante, [cliquez ici](#).

Par ailleurs, le Dicastère pour la promotion du développement humain intégral du Vatican a préparé une vidéo accessible en [cliquant ici](#), ainsi que des ressources en [cliquant ici](#).

LA CROIX

Un jeune homme était au bout du rouleau, ne voyant aucune issue, il s'est mis à genoux en prière "Seigneur, je ne peux pas continuer", a-t-il dit, "j'ai une croix trop lourde à porter." Le Seigneur répondit : « Mon fils, si tu ne peux pas supporter son poids, place simplement ta croix à l'intérieur de cette pièce. Ensuite, ouvre cette autre porte et choisis la croix que tu veux.

L'homme fut rempli de soulagement et dit : « Merci, Seigneur », et il fit ce qu'on lui disait. En entrant par l'autre porte, il vit de nombreuses croix, certaines si grandes que leurs sommets n'étaient pas visibles. Puis, il vit une toute petite croix appuyée contre un mur du fond. "Je voudrais celle-là, Seigneur," murmura-t-il.

Et le Seigneur a répondu : « Mon fils, c'est la croix que tu viens d'apporter. » Lorsque les problèmes de la vie semblent accablants, il est utile de regarder autour de soi et de voir à quoi les autres font face. Vous pouvez vous considérer bien plus chanceux que vous ne l'imaginiez.

24^e dimanche du temps ordinaire B - le 15 septembre 2024

« Si quelqu'un veut marcher derrière moi (...) qu'il prenne sa croix, et qu'il me suive »



Aujourd'hui, nous nous trouvons dans une situation similaire à celle décrite dans ce passage évangélique. Si, en ce moment, Dieu venait à nous demander « Pour les gens, qui suis-je ? » (Mc 8,27), nous devrions lui informer au sujet de toutes les réponses possibles, même pittoresques. Il suffirait de jeter un coup d'œil aux informations qui apparaissent dans les moyens actuels de communication. Seulement que... plus de vingt siècles de "temps de l'Église" se sont déjà écoulés. Après tant d'années, nous lamentons et -avec sainte

Faustine- nous nous plaignons à Jésus: « Pourquoi est si petit le nombre de ceux qui Te connaissent? ».

À l'occasion de la confession de foi faite par Simon Pierre, Jésus, « leur défendit alors vivement de parler de Lui à personne » (Mc 8,30). Sa condition messianique et de Fils de Dieu devait être transmise au peuple juif avec une pédagogie progressive. Plus tard, il devrait arriver le moment suprême quand Jésus déclarerait -d'une fois pour toutes- qu'Il était le Fils de Dieu: « C'est vous qui dites que je le suis » (Lc 22,70). Et depuis, il n'y a plus d'excuses pour ne pas le déclarer et le reconnaître comme le Fils de Dieu, qui est venu au monde pour notre salut. Encore plus: Nous qui sommes baptisés, avons le joyeux devoir "sacerdotal" de proclamer l'Évangile dans le monde entier et à toute la création (cf. Mc 16,15). Cet appel à la proclamation de la Bonne Nouvelle est d'autant plus urgent lorsque l'on prend en considération que on continue à raconter à son sujet tout genre d'opinions trompeuses, et même blasphèmes.

Mais l'annonce de son messianisme et l'avènement de son Royaume doivent passer par la Croix. En effet, le Christ « leur enseigna qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup » (Mc 8,31), et le Catéchisme nous rappelle que « l'Église avance dans son pèlerinage à travers les persécutions du monde et les consolations de Dieu » (n. 769). Voici, donc, le chemin pour suivre le Christ et le donner à connaître: « Si quelqu'un veut marcher derrière moi (...) qu'il prenne sa croix, et qu'il me suive » (Mc 8,34).

Évangeli.net - Abbé Antoni CAROL i Hostench(Sant Cugat del Vallès, Barcelona, Espagne)